

## Newborn-Fotografie

Liebe Eltern,

um das Fotoshooting für euer Baby so angenehm und erfolgreich wie möglich zu gestalten, gibt es einige Dinge zu beachten:

### Vor dem Shooting:

Für die Neugeborenen-Fotografie empfehlen wir, euer Baby zwischen dem 5. und dem 14. Lebenstag zu uns zu bringen. In diesen ersten Tagen nach der Geburt schläft das Neugeborene noch sehr viel, was ideale Bedingungen für das Fotoshooting schafft. Bringt Lieblingsspielzeug oder -decken mit, um eine vertraute Atmosphäre zu schaffen.

Wählt bequeme Kleidung und überlegt eventuell ein zweites Outfit. Requisiten sind natürlich erlaubt und sehen auf Babyfotos immer besonders gut aus. Bringt dafür gerne persönliche Gegenstände wie Kuscheltiere, Babydecken oder Schnuller zum Newborn Fotoshooting mit.

Eine warme Raumtemperatur hilft, damit sich euer Baby wohlfühlt.

### Während des Shootings:

Bleibt entspannt und geduldig, das überträgt sich aufs Baby. Das Wohl des Babys steht an erster Stelle. Wir nehmen uns Zeit für Pausen zum Stillen oder Kuscheln. Wenn möglich, füttert euer Baby kurz vor dem Shooting, damit es satt und entspannt ist. Eltern- und Geschwisterbilder sind natürlich möglich – tragt dafür am besten neutrale Farben ohne auffällige Muster.

Lasst euer Baby sich frei bewegen und natürliche Momente entstehen.

Das Shooting bezahlst Du vor Ort vorzugsweise in Bar oder per Twint. Eine Rechnung ist auf Wunsch auch möglich.

### Nach dem Shooting:

Die besten Bilder werden sorgfältig ausgewählt und professionell bearbeitet. Ihr erhaltet sie nach einigen Tagen in einer Online-Galerie.

Freut euch auf die wundervollen Erinnerungen, die wir gemeinsam festgehalten haben.

Wir freuen uns auf das Shooting mit euch und eurem kleinen Schatz!